



Bear Valley International

A School By the Community, For the Community

Estimadas familias de Bear Valley:

Durante el mes de abril, los estudiantes de Colorado tendrán sus evaluaciones de fin de año llamadas **Medidas de Colorado para el Éxito Académico** o **CMAS** por su sigla en inglés. Los estudiantes de 3.^{er} a 8.^o grado presentarán pruebas de Lengua y Literatura en Inglés y Matemáticas. Los estudiantes de 5.^o, 8.^o y 11.^o grado presentarán pruebas de Ciencias. Hay una prueba de Lengua y Literatura en Español (CSLA) disponible para calificar a los estudiantes multilingües de 3.^{er} y 4.^o grado.

Las pruebas CMAS evalúan el progreso de los estudiantes con base en los **Estándares Académicos de Colorado**, que indican lo que los estudiantes deben entender, saber y poder hacer en cada nivel de grado y en cada área de contenido. Los datos de la evaluación CMAS ayudan a determinar si las metas educativas están cumpliéndose y si los estudiantes están encaminados para graduarse preparados para la vida universitaria y profesional. Aunque las pruebas estatales no son perfectas y solo son una medida del progreso del alumnado, cuando todos los estudiantes presentan la CMAS, las escuelas pueden mejorar la instrucción para todos los estudiantes y los padres pueden obtener información importante.

- Los resultados ofrecen información que indica lo que su estudiante ha estado aprendiendo y practicando en su salón de clases y cuán bien se conecta con la instrucción impartida en el salón de clases.
- Los resultados para toda la escuela permiten saber cuán bien la escuela está enseñando a todos los estudiantes.
- Los resultados les proporcionan a ustedes y a otras familias en su comunidad información importante sobre cómo las escuelas locales satisfacen las necesidades de todos los estudiantes.

6 y 7 grado estará tomando CMAS el 9, 10, y 11 de abril; grado 8 estará tomando CMAS del 8-12 de abril. La recuperación de pruebas y la pérdida de instrucción pueden evitarse si programan las citas y vacaciones en los días en que no haya pruebas y se aseguran de que su estudiante llegue puntual a la escuela. Los estudiantes no podrán tener dispositivos electrónicos durante las pruebas y se les pedirá que los apaguen y los entreguen al maestro antes de que se inicien las pruebas. Esto brinda entornos estandarizados de pruebas y garantiza la validez de las pruebas de los estudiantes de Colorado.

Apreciamos su apoyo, pero si tienen planeado **eximir** a su estudiante de presentar las pruebas, pueden hacerlo en el Portal para Padres durante el mes de febrero (lo que dará a la escuela tiempo de planificar y programar según corresponda). Desplácese hacia el final de [esta](#) página para ver las instrucciones sobre la opción de no participar.

Los **recursos para que los estudiantes practiquen** pueden encontrarse aquí:

<https://coassessments.com/practice-resources/>. Pueden encontrar más información acerca de las evaluaciones aquí: <https://assessments.dpsk12.org> y también aquí: <http://www.cde.state.co.us/communications/resourcesforparents>.

Si tienen alguna pregunta, no duden en comunicarse conmigo. Gracias y ¡arriba Yetis!

Rachael Sutherland - Principal
Bear Valley International, Denver Public Schools